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En progression rapide dans toutes les régions chaudes, la dengue ou «
fievre dengue » est la maladie a vecteur la plus répandue dans le
monde. L’expansion de ses formes hémorragiques, qui peuvent étre
mortelles, est devenue particulierement inquiétante, d’autant qu’en I
absence de vaccins ou de nouveaux traitements, I'unique moyen d’
enrayer la maladie consiste a lutter contre le moustique vecteur. |l
ressort des contributions réunies dans cette expertise collégiale qu'a
c6té des techniques de démoustication présentées en détail dans le
volume, un travail en réseau est indispensable pour surveiller et
prendre en charge cette pathologie. Il apparait également nécessaire,
ce qui n’est pas le plus facile, de convaincre les populations d’éliminer
elles-mémes les réserves d'eau (mares, flaques, récipients...) ol le
moustique se reproduit, une autre mesure essentielle proposée dans
cette expertise. Dengue, or dengue fever, is the most widespread



vector-borne disease on the planet and is spreading rapidly in all the
world’s hot regions. The spread of its hemorrhagic forms, which can be
fatal, is particularly worrying, especially as without a vaccine or a new
treatment, the only way to halt the disease is to control the mosquito
that carries it. From the papers that make up this report, it emerges
that alongside the mosquito-control methods described by the authors,
networking is essential for surveillance and medical care of dengue.
The report also highlights the need to persuade the population (and
this is not the easiest task) to take on themselves the essential work of
eradicating pools, puddles and receptacles where water collects and
mosquitoes can breed.



